

Mateo 18 Perdón Parte III

Introducción

Hemos visto como los discípulos estaban más interesados en ellos mismos, en quien de ellos sería el mayor. Jesús les enseñó que necesitaban cambiar de camino y hacerse como niños.

1

- Sinceros
- Humildes
- Caminar en confianza y dependencia de Dios.
-

De igual manera habló sobre la GRAN consecuencia de hacer tropezar a uno de sus pequeños.

Mejor le fuera que se le colgase al cuello una piedra de molino de asno, y que se le hundiese en lo profundo del mar – Mateo 18:6

- El domingo pasado vimos que Dios es un Dios de amor individual, amor paciente, amor que busca, amor que se regocija, amor que protege.¹
- Nuestro Dios deja todo para ir en busca de una sola oveja
- Dios se interesa tanto en el hombre, en los pequeños, tanto que les pone ángeles guardianes dispuestos a servirles
- ¿Cuanto más nosotros?

En este **capítulo 18** hemos visto lo que Dios espera de cada una de nuestras vidas. Como hijos del Dios del Universo:

- Debemos menguar
- Debemos poner a otros antes que a nosotros mismos
- Debemos amar como Cristo nos amó a nosotros. Cuando amamos de esta manera no vamos a ser piedra de tropiezo a los demás.
- Debemos recordar el GRAN AMOR de nuestro Dios hacía nosotros
- Dios nos ama individualmente
- Dios nos ama pacientemente
- Dios nos ha rodeado con protección y servicio angelical
- Si Dios nos trata de esta manera, este es nuestro ejemplo de seguir
- Cuando un hermano no sigue este caminar y somos ofendidos, Dios nos ha establecido el orden que debemos seguir para reprender y buscar reconciliación con nuestro hermano.
- Dios no solo nos ha dado el ejemplo concerniente a como debemos amar sino también el ejemplo de cómo debemos perdonar.
- Dios es un Dios de perdón, por tanto sus hijos deben ser un pueblo que perdona
- Veamos...

¹ Ríos, A. (1994). *Comentario bíblico del continente nuevo: San Mateo* (216). Miami, FL: Editorial Unilit.

Mateo 18 Perdón Parte III

Texto • Mateo 18:21-22

21Entonces se le acercó Pedro y le dijo: Señor, ¿cuántas veces perdonaré a mi hermano que peque contra mí? ¿Hasta siete?

2

22Jesús le dijo: **No te digo hasta siete, sino aun hasta setenta veces siete.**

- Pedro y los discípulos han escuchado esta enseñanza sobre las ofensas

Y Pedro pregunta - ¿cuántas veces perdonaré a mi hermano que peque contra mí? ¿Hasta siete?

- En ese tiempo algunos rabinos enseñaban que tenía que pedir perdón más de 3 veces
- El Talmud babilónico declara: “Cuando un hombre peca contra otro, le perdonan una vez, le perdonan dos veces, le perdonan tres veces, pero la cuarta vez no le perdonan.”²
- Así que la sugerencia de Pedro es una muy generosa

Jesús los asombra a todos con su respuesta - **No te digo hasta siete, sino aun hasta setenta veces siete.**

- **(490 veces)**En otras palabras lo que Jesús les dice y nos dice a nosotros: Es que debemos perdonar sin limite
- Hermanos, el perdón es una decisión propia
- Dios nos declara que debemos perdonar
- PERO que si no perdonamos, ¿que si tomamos la decisión de no perdonar?
- Bueno, Jesús nos da la respuesta en la parábola de los dos deudores
- Veamos...

² Carro, D., Poe, J. T., Zorzoli, R. O., & Editorial Mundo Hispano (El Paso, T. (1993-). *Comentario bíblico mundo hispano Mateo* (1. ed.) (245). El Paso, TX: Editorial Mundo Hispano.

Mateo 18 Perdón Parte III

3

Texto • Mateo 18:23-27

23 Por lo cual el reino de los cielos es semejante a un rey que quiso hacer cuentas con sus siervos.

24 Y comenzando a hacer cuentas, le fue presentado uno que le debía diez mil talentos.

25 A éste, como no pudo pagar, ordenó su señor venderle, y a su mujer e hijos, y todo lo que tenía, para que se le pagase la deuda.

26 Entonces aquel siervo, postrado, le suplicaba, diciendo: Señor, ten paciencia conmigo, y yo te lo pagaré todo.

27 El señor de aquel siervo, movido a misericordia, le soltó y le perdonó la deuda.

- Analicemos esta parábola hermanos
- El rey representa a Dios
- El siervo representa al pecador - a usted y a mí
- Usted y yo teníamos esta deuda incomprensible
- 10,000 talentos habla de un número infinito

Para darnos una idea de esta cantidad:

- Se tardaría 17 años para pagar 1 talento
- Para pagar los 10,000 talentos se tardaría 170,000 años
- Si pudiésemos vivir 100 años, nos tardaríamos 1,700 vidas para pagar esta cantidad
- Es imposible
- Pero Dios fue **movido a misericordia, le soltó y le perdonó la deuda**
- **Ahora, veamos lo que hace este hombre a quien se le ha perdonado esta enorme deuda...**

Texto • Mateo 18:23-35

28 Pero saliendo aquel siervo, halló a uno de sus conservos, que le debía cien denarios; y asiendo de él, le ahogaba, diciendo: Págame lo que me debes.

29 Entonces su consiervo, postrándose a sus pies, le rogaba diciendo: Ten paciencia conmigo, y yo te lo pagaré todo.

30 Mas él no quiso, sino fue y le echó en la cárcel, hasta que pagase la deuda.

31 Viendo sus conservos lo que pasaba, se entristecieron mucho, y fueron y refirieron a su señor todo lo que había pasado.

32 Entonces, llamándole su señor, le dijo: Siervo malvado, toda aquella deuda te perdoné, porque me rogaste.

33 ¿No debías tú también tener misericordia de tu consiervo, como yo tuve misericordia de ti?

34 Entonces su señor, enojado, le entregó a los verdugos, hasta que pagase todo lo que le debía.

35 Así también mi Padre celestial hará con vosotros si no perdonáis de todo corazón cada uno a su hermano sus ofensas.

Alimenta Mis Ovejas

Mateo 18 Perdón Parte III

4

- Este hombre sale y se topa con un hombre que le debía 100 denarios
- 100 denarios equivalía a 100 días de trabajo = 3 meses de trabajo
- Recordemos que a él se le acaba de perdonar una deuda de millones de dólares
- ¿Cuál es su reacción?
- ¿Gratitud? • ¿Misericordia? ¿Compasión?
- No, lo ahogaba y lo echo en la cárcel
- Por tanto su señor que le había perdonado lo entrego a los verdugos para ser castigado

Hermanos, cuando nosotros ponemos PEROS y no perdonamos, nosotros somos este siervo malvado. Las ofensas en nuestra contra son pequeñísimas comparados a las nuestras en contra de Dios.

- Por tanto debemos perdonar a quienes nos ofenden
- ¿Por qué?
- Porque Dios nos ha perdonado a nosotros

Tomas Watson dijo, "no necesitamos subir al cielo para ver si nuestros pecados han sido perdonados, veamos en nuestros corazones para ver si podemos perdonar a otros, y si lo podemos hacer, no tengamos duda de que Dios nos a perdonado a nosotros"

- ¿Habrá alguien a quien has ofendido?
- ¿Le has pedido perdón?
- ¿Estará aquí esta noche?
- Ve, y pídele perdón...
- Si no esta aquí, háblale terminando el servicio y pídele perdón...
- ¿Habrá alguien quien te ha ofendido?
- ¿Le has perdonado?
- Recuerda la GRANDEZA del perdón de Dios para ti...
- No permitas que el no perdonar a alguien te siga atormentado
- Decide perdonar esta noche y recibe el descanso que necesitas
- Por último,
- ¿LE HAS PEDIDO PERDÓN A DIOS?
- Dios te quiere perdonar tu deuda que jamás podrás pagar
- TE INVITO A PEDIRLE PERDÓN ESTA NOCHE Y RECIBIR EL REGALO DE LA VIDA ETERNA....

Alimenta Mis Ovejas